
Работа с людьми, уборочная и
выборы.  Лукашенко  обозначил
ключевые  задачи  для  местной
вертикали

Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко,  принимая  кадровые
решения, обозначил ключевые задачи для местной вертикали, в
числе  которых  работа  с  людьми,  проведение  уборочной  и
избирательной  кампаний,  передает  корреспондент  БЕЛТА.

Разобраться  и  навести
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порядок.  Председатель
райисполкома  Дмитрий  Козел
провел личный прием граждан

Председатель  Гомельского  райисполкома  Дмитрий  Козел  провел
личный прием граждан. На повестке дня были вопросы, касающиеся
жилищно-коммунального хозяйства, водоснабжения и другие.

Житель агрогородка Урицкое пожаловался на проблемы с горячим
водоснабжением.  В  июне  у  заявителя  произошел  порыв,  после
устранения которого воды то вовсе нет, то она не соответствует
температурному режиму.

Как  пояснили  Дмитрию  Ивановичу,  транзитной  организацией,
которая  занимается  поставкой  теплоснабжения  в  данном
населенном пункте, является КСУП «Урицкое». Так как данная
деятельность  не  является  профильной  для  сельхозпредприятия
было  принято  решение  передать  все  теплосети  в  ведение
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специализированной  организации.  Сейчас  подготавливаются
необходимые для этого документы.

В  агрогородке  Терешковичи  похожая  ситуация:  у  заявителя
периодически отсутствует горячее и холодное водоснабжение либо
слабый  напор  в  кране.  Там  снабжением  населенного  пункта
холодной  водой  также  занимается  сельхозпредприятие  —
Гомельская птицефабрика. Горячее водоснабжение осуществляется
от котельной «Терешковичи», балансодержателем которой является
Гомельский райжилкомхоз.

Дмитрий Козел поручил разобраться в данном вопросе и также
рассмотреть  вопрос  о  передаче  холодного  водоснабжения  в
ведение специализированной организации.

Житель  агрогородка  Красное  пожаловался  на  ряд  жилищно-
коммунальных вопросов. Это и отслоение штукатурки на цоколе
его многоэтажного жилого дома, и подмывании там фундамента
сточными  водами,  и  протекание  кровли,  и  освещение  над
подъездами.

Каждый  вопрос  был  внимательно  рассмотрен  и  даны
соответствующие  поручения  Гомельскому  райжилкомхозу  по  их
устранению.

Житель поселка Грива обратился к председателю райисполкома с
просьбой помочь с подключением водоснабжения к его участку. В
апреле этого года произошла течь на водопроводном вводе к его
дому. Согласно действующему законодательству, заявителю было
предложено произвести ремонт водопровода на платной основе,
однако тот отказался.

— По действующим строительным нормам все врезки пользователей
в водопровод должны быть оборудованы колодцами с запорной и
регулирующей арматурами. У заявителя этого сделано не было, в
связи с чем во избежание утечки воды было принято решение
отрезать его от сети водоснабжения. Дальнейшее его подключение
возможно только с условием оборудования колодца. Сделать это
можно с рассрочкой платежей через «Гомельводоканал» или своими



силами,  но  под  надзором  наших  специалистов,  —  рассказал
представитель «Гомельводоканала».

Как  рассказал  председатель  Поколюбичского  сельисполкома
Владимир  Черкас,  такая  проблема  есть  у  многих
водопользователей сельсовета. Также не у всех опломбированы
счетчики на воду.

— Разобраться в ситуации в поселке и принять необходимые меры
по наведению порядка, — поручил Дмитрий Козел.

Также в ходе личного приема были рассмотрены иные вопросы.

 

Белорусы вступают в борьбу за
медали: анонс первого дня Игр
стран БРИКС
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В  Казани  стартует  соревновательная  программа  международных
мультиспортивных  Игр  стран  БРИКС,  сообщает  корреспондент
БЕЛТА.

В первый день соревнований будут разыграны 23 комплекта наград
в пяти видах спорта — самбо, синхронном плавании, спортивной
гимнастике, тяжелой атлетике и ушу. Первыми борьбу за награды
поведут синхронистки, одной из главных претенденток на успех в
технической программе среди солисток является наша Василина
Хондошко,  которая  была  четвертой  в  этой  дисциплине  на
чемпионате  мира  2024  года.

Синхронистка  Хондошко  принесла  Беларуси  первую  медаль
Игр стран БРИКС
Игры БРИКС открылись в Казани

В технической программе среди дуэтов выступят наши Анастасия
Добровольская  и  Александра  Мирончик,  а  в  соревнованиях
акробатических групп примет участие белорусская восьмерка в
составе Анны Ковцун, Маргариты Кирилюк, Ксении Кулешовой, Яны
Кудиной,  Анастасии  Добровольской,  Яны  Трацевской,  Ксении
Лебедевой и Валерии Волосач.
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На старте турнира по самбо мужчины определят сильнейших в
четырех весовых категориях, женщины — в трех. На ковер сегодня
выйдут  чемпионы  мира  Александр  Кокша  (до  79  кг),  Анфиса
Копаева (до 50 кг), Елена Купаво (до 54 кг) и Татьяна Мацко
(до 59 кг), чемпион Европы Владислав Бурдь (до 58 кг), а также
Игорь Мироевский (до 64 кг) и Владислав Мардусевич (до 71 кг).

Представители  спортивной  гимнастики  разыграют  медали  в
многоборье,  а  также  определят  участников  финалов  отдельных
видов.  Нашу  мужскую  команду  представит  лидер  сборной  и
победитель этапа Кубка мира — 2024 в вольных упражнениях Егор
Шарамков,  а  также  Ярослав  Крутов.  У  женщин  на  снарядах
выступят Кира Магаревич и двукратная медалистка этапов Кубка
мира нынешнего сезона на разновысоких брусьях Елена Титовец.

В тяжелой атлетике на помост выйдут участники в двух мужских и
двух женских весовых категориях. За место в тройке поспорят
Алина Щепанова и серебряный призер чемпионата Европы — 2024 в
рывке Юлия Гулина (обе — до 59 кг), а также Егор Попов и Вадим
Лихорад (оба — до 73 кг).

Кроме  того,  13  июня  в  Казани  состоятся  предварительные
соревнования  еще  в  пяти  видах  спорта.  В  ушу  поединки  1/8
финала проведут наши Сергей Войтко (до 56 кг), Илья Сологубов
(до 60 кг) и Даниил Прохоренко (до 65 кг). В бадминтоне матчи
группового  этапа  сыграют  белорусы  Михаил  Макаров,  Глеб
Швыдков, Марина Янбаева и Софья Яновская, также наши сборные
выступят  в  командных  турнирах  по  теннису  и  настольному
теннису.

И, наконец, в академической гребле за проходы в следующие
стадии поспорят белорусы Иван Брынза, Николай Шарлап (оба —
одиночка),  Никита  Корнеев  (одиночка  легкого  веса),  Сергей
Володько и Дмитрий Фурман, Денис Климято и Антон Купалов (обе
пары — двойка распашная), Виктория Васильева, Елена Фурман
(обе — одиночка), а также Вероника Анацко и Полина Золотарева
(двойка распашная)



Постоянная  комиссия  по
социальным  вопросам,  делам
молодежи,  спорту  и  туризму
Гомельского  районного  Совета
депутатов  изучила  работу
районных СМИ

Выездное заседание постоянной комиссии по социальным вопросам,
делам молодежи, спорту и туризму Гомельского районного Совета
депутатов  провели  на  базе  учреждения  «Редакция  Гомельской
районной газеты «Маяк».

В заседании приняли участие председатель Гомельского районного
Совета  депутатов  Виктория  Ладутько,  депутат  Палаты
представителей Национального собрания Республики Беларусь Юлия
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Волкова.

На  заседании  комиссии  рассмотрен  вопрос  о  работе  средств
массовой  информации  и  интернет-ресурсов  на  территории
Гомельского  района  по  освещению  работы  органов  местного
самоуправления.

Говоря о важности работы в информационном поле, председатель
Гомельского  районного  Совета  депутатов  Виктория  Ладутько
отметила, что тема заседания очень актуальна.
–  Мы  понимаем,  что  вся  наша  работа  –  работа  депутатского
корпуса  всех  уровней  –  должна  быть  понятна  и  ясна  нашему
населению.  Поэтому  так  важно  конструктивное  взаимодействие
средств  массовой  информации  с  представителями  депутатского
корпуса.
Виктория Александровна акцентировала внимание на использование
традиционных,  проверенных  временем  форм  взаимодействия  с
населением, и подчеркнула:
–  Современный мир постоянно меняется, поэтому надо применять
и достижения информационных технологий, активнее работать в
социальных сетях.

Этот  тезис  в  своем  выступлении  продолжил  начальник  отдела
идеологической  работы  и  по  делам  молодежи  Гомельского
райисполкома Сергей Герцев. Он отметил, что  работа органов
местного  самоуправления  –  на  виду.  Избиратели  должны  быть
информированы  о  том,  какие  меры  принимает  органы  местной
власти  для  обеспечения  регионального  развития  и  стабильной
работы всех сфер жизнедеятельности населения.

Сергей Герцев  ознакомил присутствующих с информационным полем
Гомельского  района.  В  своем  выступлении  он  отметил,  что
возрастает  доля влияния различных интернет-ресурсов, в том
числе  социальных  сетей  и  мессенджеров.  Поэтому  так  важно
держать  руку  на  пульсе  времени,  используя  современные
технологии для связи с жителями района и получения объективной
и оперативной картины с мест.



О том, как освещается деятельность органов местного управления
и самоуправления на страницах газеты «Маяк», новостном портале
и  соцсетях  районного  издания,  рассказала  главный  редактор
Виктория  Футрина.  Виктория  Александровна  отметила,  что   в
газете освещаются  проблемные вопросы и пути их решения в
специальных рубриках. Ведь, как подчеркнул на медийном форуме
Президент, замалчивать острые темы нельзя. Необходимо освещать
их  на  местах  объективно  и  при  этом  с  разных  точек
зрения. Кроме печатной версии, газета имеет свой новостной
портал и  соцсети, что позволяет освещать деятельность местных
органов власти и самоуправления масштабно, оперативно.

Депутаты  обратили  внимание  на  необходимость  дальнейшего
совершенствования подачи информации в газете по работе органов
местного управления и самоуправления, поиску интересных идей
для отражения работы на сельских территориях.

В  прениях  выступила  Ю.А.Волкова.  Юлия  Александровна
акцентировала  внимание  участников  заседания  на  том,  что
местные  СМИ  активнее  должны  выполнять,  в  первую  очередь,
информационную, а также образовательную функции: больше писать
о помощниках председателей местных Советов, тех неравнодушных
активистах, которые обеспокоены и торговым обслуживанием, и
благоустройством на местах.

Участники заседания единогласно одобрили проект решения.

«Сегодня  «Маяк»  достойно  живет  и  работает.  Желаем  не
останавливаться, далее развиваться», – такие пожелания были
даны депутатами.







В Покалюбичском сельисполкоме
прием  граждан  проведет
депутат Палаты представителей
Национального  собрания
Республики  Беларусь  Руслан
Вегера

14 июня с 13.00 до 14.00 на базе Поколюбичского сельисполкома
(Гомельский район, агрогородок Поколюбичи, ул. Ленина В.И., д.
133)  проведет  прием  граждан  депутат  Палаты  представителей
Национального  собрания  Республики  Беларусь  восьмого  созыва
ВЕГЕРА Руслан Николаевич.

Предварительная запись по телефону 91-64-87.
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Представительница  известной
на  Гомельщине  фермерской
династии  Мария  Парфенькова
после  окончания  академии
возвращается  работать  в
родное хозяйство

Белорусская  государственная  орденов  Октябрьской  Революции  и
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Трудового  Красного  Знамени  сельскохозяйственная  академия  —
один из старейших вузов страны. В советские времена конкурс
при поступлении сюда составлял до десяти человек на место.
Престиж  сельскохозяйственных  профессий  стараются  повышать  и
сейчас. Немало юношей и девушек осознанно выбрали аграрную
отрасль,  намереваясь  в  ней  максимально  самореализоваться.
Среди  них  —  представительница  известной  на  Гомельщине
фермерской  династии  Мария  Парфенькова.

В ТЕМУ

Главный  специалист  управления  сельского  хозяйства  и



продовольствия  Гомельского  райисполкома  Наталья  Тарелкина
напоминает:

— В этом году прием документов в аграрные вузы на условиях
целевой подготовки проводится с 27 июня по 2 июля. Зачисление
абитуриентов  осуществляется  на  сельскохозяйственные
специальности без вступительных испытаний. За направлениями на
целевую  подготовку  можно  обратиться  в  управление  сельского
хозяйства и продовольствия или в сельхозпредприятия района.

sozhnews.by

Кирилл Максименко из Урицкой
школы выиграл чемпионат мира
по панкратиону

https://sozhnews.by/nashi-proekty/predstavitelnitsa-izvestnoj-na-gomelshchine-fermerskoj-dinastii-mariya-parfenkova-posle-okonchaniya-akademii-vozvrashchaetsya-rabotat-v-rodnoe-khozyajstvo
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В Гомельском районе появился новый чемпион. Двенадцатилетний
Кирилл  Максименко  выиграл  чемпионат  мира  по  панкратиону.
Ученик Урицкой средней школы занимался дзюдо и каратэ, но
решил попробовать себя в новом виде спорта и сразу же поднялся
на самый высокий пьедестал.

В  Минске  прошел  чемпионат  мира  по  панкратиону,  в  котором
Кирилл  Максименко  из  Урицкой  средней  школы  завоевал
чемпионский титул, а сборная Беларуси победила в общекомандном
зачете. 





sozhnews.by
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Госавтоинспекция  проводит
профилактическое  мероприятие
«Переезд»

В  целях  усиления  дисциплины  участников  дорожного  движения,
предупреждения дорожно-транспортных происшествий и обеспечения
безопасности дорожного движения на железнодорожных переездах,
с  13  по  15  июня  сотрудники  Госавтоинспекции  проведут
профилактическое мероприятие под названием «Переезд», сообщили
в  отделении  по  агитации  и  пропаганде  ГАИ  УВД  Гомельского
облисполкома.

В этот период правоохранители проведут рейдовые мероприятия по
контролю  за  соблюдением  правил  проезда  железнодорожных

https://gomelisp.gov.by/gosavtoinspekciya-provodit-profilakticheskoe-meropriyatie-pereezd/
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переездов, где в отношении лиц, нарушивших ПДД будут приняты
соответствующие  меры  административного  воздействия,  а  также
проведена  разъяснительная  работа  по  недопущению  совершения
впредь таких нарушений и ответственность за их.

Так, согласно статье 18.10 КоАП, за нарушение правил проезда
железнодорожных  переездов,  водителю  предусмотрена
административная  ответственность  в  виде  наложение  штрафа  в
размере от 2 до 4 базовых величин.

В  Госавтоинспекции  напоминают,  что  запрещается  выезжать  на
железнодорожный  переезд  при  закрытом  или  начинающем
закрываться шлагбауме независимо от сигнала светофора, а также
при  запрещающем  сигнале  светофора  независимо  от  наличия  и
положения шлагбаума. Если впереди образовался затор, который
вынудит  остановиться  прямо  на  железнодорожном  переезде  –
выезжать  на  него  запрещено.  А  также  запрещается  объезжать
такой  затор,  выезжая  на  встречную  полосу.  Следует  строго
придерживаться требований ПДД, быть внимательными, максимально
сосредоточенными  и  разумно  подходить  к  собственной
безопасности.

 

Команда  «Молния»  Красненской
школы — в числе победителей
«Зарницы»
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Ребята из Красненской средней школы впервые приняли участие в
областной  военно-патриотической  игре  «Зарница»  и  по  итогам
стали  ее  серебряными  призерами.  Из  Мозырского  района,  где
развернулся  палаточный  лагерь  юнармейцев,  наши  земляки
привезли девять дипломов.

В областной военно-патриотической игре «Зарница» участвовали
100  учащихся  из  разных  уголков  Гомельской  области.  Среди
десяти лучших команд, принимавших участие в этом этапе, —
команда «Молния» Красненской средней школы.



— В составе нашей команды — преимущественно восьмиклассники.
Ребята  с  успехом  прошли  отборочный  тур  и  получили  право
показать себя в областном финале «Зарницы». Девять дней в
палаточном  лагере  в  живописных  местах  белорусского  Полесья
оставили незабываемые впечатления. Ну, а главное, — мы вошли в
число победителей, — поделилась заместитель директора Наталья
Казимирова.

Юнармейцы  ежедневно  участвовали  в  состязаниях  по  разным
категориям.  В  зачетных  соревнованиях  команда  «Молния»
неоднократно  завоевывала  первые  места.  В  том  числе  были
первыми  в  туристической  командной  эстафете,  состязаниях  по
огневой подготовке, военизированной игре на местности. Лучшим
стрелком «Зарницы» был признан наш земляк Владислав Юранов.
Всего же в активе команды Красненской средней школы девять
дипломов и заслуженное второе место в военно-патриотической
игре «Зарница».

Во время торжественного подведения итогов ребят поздравил член
Постоянной комиссии Совета Республики Национального собрания
Республики  Беларусь  по  международным  и  национальной
безопасности,  военный  комиссар  Гомельской  области  Андрей



Кривоносов.

— Мы увидели ваш потенциал в творчестве, выдумке, смекалке и
физической подготовке. За эту неделю вы приобрели уверенность
в  себе  и  новых  друзей.  Я  поздравляю  вас  с  заслуженной
победой,  —  отметил  Андрей  Владимирович.

sozhnews.by
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ОПУБЛИКОВАНА  ПОДРОБНАЯ
ИНФОРМАЦИЯ  ОБ  ИСПОЛЬЗОВАНИИ
БЕСПИЛОТНЫХ  ЛЕТАТЕЛЬНЫХ
АППАРАТОВ В БЕЛАРУСИ
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Информационный материал разработан в соответствии с протоколом
заседания  Межведомственной  комиссии  по  использованию
воздушного пространства Республики Беларусь № 30 от 8 декабря
2023 года.

В нем прописаны порядок регистрации БЛА, применения их для
аэрофотосъемки,  особенности  полетов  в  запретных  зонах,
взаимодействие с центром Единой системы организации воздушного
движения и другие моменты. В документе есть также все данные
по оформлению заявок на использование воздушного пространства
Беларуси.  К  примеру,  заявку  на  вылет  нужно  подавать  не
позднее, чем за два часа в вышеупомянутый центр. Это можно
сделать  через  сеть  авиационной  фиксированной  электросвязи
AFTN. Второй, более приемлемый для граждан способ – с помощью
веб-сервиса «КПТС Интернет-Заявка». Но для этого понадобится
заключить договор с ГП «Белаэронавигация».

На официальном сайте облисполкома представлена полная версия
документа.  Там  же  представлена  контактная  информация
государственных  органов  и  организаций,  задействованных  в
разрешительной, контрольной и охранной деятельности, связанной

https://gomel-region.by/ru/aktual-ru/view/informatsionnyj-material-ob-osnovax-porjadka-ispolzovanija-vozdushnogo-prostranstva-respubliki-belarus-49965-2024/


с полетами БЛА.

gp.by

http://gp.by/


Лукашенко  и  Путин  провели
телефонный разговор

Состоялся телефонный разговор Президента Беларуси Александра
Лукашенко с Президентом России Владимиром Путиным. Об этом
БЕЛТА сообщили в пресс-службе белорусского лидера.

Главы государств обменялись мнениями о ситуации в регионе и
перспективах ее развития.

Обсуждались  также  экономические  вопросы  и  реализация
договоренностей в сфере экономики и безопасности, достигнутых
в  Минске  в  ходе  недавнего  официального  визита  российского
лидера.

Вопросы обороны и безопасности в целом в ходе состоявшегося
разговора главы государств обсудили отдельным блоком.

Еще одна тема в повестке — совместная работа и направления
сотрудничества за рубежом, за пределами Союзного государства.

Согласовали президенты Беларуси и России и график дальнейших
контактов.
Александр Лукашенко также поздравил Владимира Путина с Днем
России.
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В  заказнике  «Выдрица»
Светлогорского района 28 июня
откроется  экотропа  «Долина
реки Ола»

В заказнике «Выдрица» Светлогорского района 28 июня откроется
экотропа  «Долина  реки  Ола».  Об  этом  в  пресс-центре  БЕЛТА
рассказала заместитель начальника управления биологического и
ландшафтного  разнообразия  главного  управления  регулирования
обращения  с  отходами,  биологического  и  ландшафтного
разнообразия  Министерства  природных  ресурсов  и  охраны
окружающей  среды  Людмила  Бартошевич,  передает
корреспондент  БелТА.

gomel-region.by
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